

4:00PM-2:00AM
EVERY WEDNESDAY
9:00PM-2:00AM

2 FOR 1
BUD & \$1.50
LIGHT



EDITORIAL

Por Pedro Paradiso, Colectivo Arco Iris, Rosario

En este día tan especial para nosotras y nosotros no quería dejar pasar la oportunidad para saludar a todas las personas que quiero, a mis amigas, amigos y a las/os compañeras/os de militancia.

Además quería compartir con ustedes un fax (el ultimo que me envié) en Junio de 1996 la persona más importante en mi vida, la que me enseñó y contagió las ganas de vivir como realmente quiero y siento, la que me enseñó los pasos del trabajo comprometido y serio, las risas, las bromas, y lo mejor de todo: el ORGULLO.

Mi querido CARLOS JAUREGUI, de quien hoy, todavía, no acepto que no este físicamente, a quien extraño con profundo dolor y mucha angustia. Nunca pude decirle personalmente gracias, nunca pude (no me animé) a decirle que lo amaba, lo amo de corazón hoy día, y quienes me conocen saben de qué hablo. El amor más sincero, más maravilloso, el me permitió amarme a mi mismo como gay, y jamas, nunca, lo voy a olvidar. Cada una de mis acciones, las malas, las peores y las buenas, las mejores van a estar dedicadas a Carlos.

Aun hoy recuerdo su voz, su presencia en los medios de comunicación, por las calles de la hermosa Buenos Aires, nuestras charlas telefónicas, nuestros cafés, nuestra amistad. Recuerdo la seguridad y la compañía, la solidaridad, el afecto que me brindaba. Siempre estubo, en todo momento. En los buenos y en los malos.

Era la persona más fiel a sus pensamientos que nunca conocí. Es el mejor ejemplo de lucha y compromiso de nuestro país y del mundo por nuestros derechos. En definitiva por la libertad y la dignidad de toda persona que pise la tierra.

Vale la pena decirlo. Es merecido y digno nombrarlo en todo momento. Ojalá muchos podamos seguir su camino. Sé que él me acompaña, me guía, me reta y me ayuda, desde aquel lugar donde se encuentra. Pronto volveremos a estar juntos, ese va a ser un gran día.

El 28 de Junio yo no me voy a olvidar de Carlos Jauregui, voy a seguir en la difícil tarea, de cada día, cada mes, intentando ser un poquito más como él. Y gritar bien fuerte mi orgullo, como Carlos me enseñó, con su voz y su potencia. Con su amor.

UN MENSAJE PARA LESBIANAS Y GAYS (Y TAMBIEN PARA HETEROSEXUALES) DE CARLOS JAUREGUI

Tenemos que decirlo. Nosotros no creemos que los gays y las lesbianas tengamos un "derecho" a callar que somos gays y lesbianas. Si vos callas, no es por tu elección, aunque así lo creas. Fuiste forzado a callar desde chico y seguí haciéndolo. Ya es tiempo de que planees otra cosa. el poder de hacerlo esta dentro tuyo. Y solo vos podés pelear por eso. Dejá de aguantar, culpando a tu familia, a tu escuela, al gobierno, a los medios de comunicación, a la Iglesia y a la sociedad. Dejá de protestar sobre tu existencia y de revolcarte en la auto compasión. Si nadie sabe que sos gay o lesbiana - si sos muy joven y dependes de tus padres, si estás atrapado en una ciudad o un barrio homofóbico y lesbofóbico- anda preparando un plan para cuando seas más grande y tengas tu propio dinero, o puedas dejar ese lugar frustrante para vos. Un día te podrás hacer cargo de tu propia vida. Nadie puede hacerlo en tu lugar. Pero tenés que hacerlo tranquilamente y con sabiduría.

Toda persona debe llegar a quitarse la máscara, no importa cuan dificultoso o doloroso sea. Todos y todas debemos poder hablar con nuestros padres, con nuestras familias, con nuestros amigos, con nuestros compañeros de estudio, o trabajo. No será fácil. Pero siempre llega la hora de hacerlo. Pensa. Toda esa gente que vos querés, si ellos no saben que nosotros somos gays y lesbianas - si ellos tienen creencia de que los gays y las lesbianas son solo gente "horrible"- van a votar a aquellos que no defienden nuestros derechos y, a veces, hasta nos persiguen.

Nuestro movimiento es como un inmenso ejercito pacifico de gente que se ama. Y viene marchando fuerte: mujeres con mujeres, varones con varones, gays, lesbianas, travestis, transexuales, bisexuales, brazo con brazo, mano con mano. Estamos andando un camino excitante y critico. Como toda revolución.

Cada uno de nosotros está trabajando duro. Y nuestra diversidad es la más poderosa arma con la que contamos. El ocultamiento, la amargura, las lágrimas, desaparecen al participar. Pensalo bien. Siempre es mejor ser uno mismo. Porque da poder. Porque es liberador. Porque te hace sentir realmente poderoso. Y ya es tiempo.

Ya es hora de marchar juntos. Pensalo bien, vos serás una de las personas que han decidido ser honesto y hacer del mundo un lugar mejor para nosotras y nosotros. Un lugar mejor para todos los seres humanos. Si vos sos heterosexual habla con la gente gay o lesbiana que conozcas. Pensalo bien: vos debes ser ahora, parte del cambio de esta sociedad, comenzando por tu casa, tu escuela, tu lugar de trabajo. Tus hijos e hijas deben ser educados sin odios ni discriminaciones, no violencias hacia nadie.

Deben ser educados no sólo para respetar a las personas gays, lesbianas y travestis, sino también para saber que será igual de bueno si ellos o ellas mismos son gays, lesbianas o travestis. Tenés que ayudar para que esta enseñanza sea tambien impartida en las escuelas. Tus hijos e hijas gays y lesbianas no deben ser forzados a vivir ocultandose. Si está obligado u obligada a vivir oculto se le está aplicando un abuso de menores y un terror psicológico brutal. Tené presente que un tercio de los suicidios entre adolescentes se produce porque ellos o ellas no pueden asumir su condición de gay o lesbiana.

Tu obligación es detener este terror. Frená a otros padres y madres que practiquen este abuso. Apoya el dictamen de una legislación que ampare los derechos de gays, lesbianas, travestis y transexuales. Ayudanos a construir un mundo respetuoso para todos los seres humanos.

"EN EL ORIGEN DE NUESTRA LUCHA ESTA EL DESEO DE TODAS LAS LIBERTADES"

Responsables:
Roberto González, Norberto D'Amico

Colaboran en este número:
Diego Tedeschi, Galo de Teba
Jane Pantel, Luis Biglié, Sandro Fabro

Traducción y correcciones:
Jorge Saucedo

Diseño y diagramación:
Marcelo Ferreyra

Fuente de noticias:
Escrita en el Cuerpo,
servicio informativo electrónico.

Archivo de la
COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA,
Boletín Internacional de ILGA

Redacción:
Paraná 157 "F" (1017) Bs. As.
Tel: (01) 373-8955,
E-mail: cha@nat.com.ar
Www.sensualbares.com/gay/lahora

Publicidad:
Norberto D'Amico Tel. 15 495-7131

LA HORA no comparte necesariamente las opiniones expresadas en los artículos firmados. La publicación de nombres, fotografías de personas, servicios, empresas u organizaciones en LA HORA no constituyen prueba o indicación de su orientación sexual. LA HORA no puede responsabilizarse por los servicios o productos de sus anunciantes ni por las ofertas realizadas por los mismos.

Conectate
LINEA GAY
0-6001-4418
0,45+IVA min.
318-1941 CHATLINE S.A.

GRUPO NEXO ASOCIACIÓN CIVIL
Editor de la Revista **NEX**
PERIODISMO GAY PARA TODOS

Programas de Acompañamiento Asistencial

- Grupos de reflexión e Información
- Talleres de Sexo y Sexualidad
- Asistencia en Salud

Nueva Sede Social: Callao 339 4° piso
Tel./Fax: 375-0366 Contactos: 375-0369
Depto. Publicidad: 15-526-6902 e-mail: nx@netline.com.ar

Centro Cultural

- Conexions (Cursos de Inglés)
- Cursos de Francés
- Clases de Computación
- Internet

y otras propuestas
NX Jurídico

Tres canales de audio y tres de video - Habitaciones para tres y cuatro personas - Hidromasaje - Cocheras privadas con acceso directo a las habitaciones

Bahía del Sol HOTEL

En todo momento, todas las opciones y el absoluto confort
HABITACIONES PARA 3 Y 4 PERSONAS
Bahía Blanca 1137 Bs. As. (Alt. J.B. Justo al 6600) Tel: 672-3619

Habitaciones para tres y cuatro personas - Hidromasaje - Cocheras privadas con acceso directo a las habitaciones - jardines privados y fuentes - Room Service

presentando este aviso de dom a jue 50% desc.
vie, sab y visp. feriados una consumisión sin cargo

DE LOCAS Y DESAPARECIDOS

Por Luis Héctor Biglié

Se cumplen 24 años del comienzo de los desaparecidos. Aunque en aquella época nuestra clase media lo negaba como mecanismo de defensa de tanta injusticia y horror. Poco a poco a comienzos de 1974, después de venir del FLH (Frente de Liberación Homosexual), y poder pertenecer a la Juventud Peronista de Agronomía, Regional I, sin discriminación sexual comenzaban a formarse los comandos: restos de lo que habían sido estudiantes de la Escuela Militar y los tomaban como agentes del SIDE, para buchonear a delegados y estudiantes con ideología para ser fusilados, torturados o entregados a disposición del Poder Ejecutivo o algún destino que ellos elegían.

En esa época no te cuestionaban la sexualidad pero si eras gay ¿quien te reclamaría? por vergüenza, quizás nadie. Así pensaban los fachistas de turno, y así poco se habló de todos los gays que murieron en la calle, haciendo pintadas, de diferentes frentes, de distintas facultades, pero muchos desaparecieron, muchos fueron torturados físicamente y psíquicamente todos, otros fueron fusilados y algunos pocos quedamos para contar hoy en día.

Yo sabía que algún día iba a existir justicia, después de tanta lucha que no fue en vano, hoy los hijos de esos desaparecidos piden y reclaman justicia, el sistema se ve obligado a darla aunque más no sea para futuros votos.

Hoy se rompen muchos silencios y la gente pide no convivir con esos asesinos que hoy siguen libres gracias a la famosa Ley de Obediencia Debida y Punto Final, pero la vida pone punto final a muchas cosas. Pocos quedamos en esa nefasta época, pero el miedo nos fue torturando, quedan registros de que muchos gays dieron su vida para que hoy vivas en democracia.

Algún día la historia le pondrá nombres a todos esos movimientos gay que existían en la Juventud Peronista, que pese a su ortodoxia permitía y tenía militantes: quizás no éramos muchos, pero esas locas con actitudes suicidas, como las llamaban, daban su vida con ideología.

Desde nuestro silencio compartíamos luchas, para que nazca el hombre nuevo, ese nuevo hombre que viva en libertad, con su propia ideología, no éramos subversivos o imberbes éramos seres humanos que cansados de tanta injusticia y dictadura, nos sublevamos así, como lo hacíamos con nuestro contexto que cuestionaba nuestra sexualidad y se reía de ella, de esa misma forma nos hacíamos un espacio en todos los frentes.

Recuerdo esa famosa facultad de Filosofía y Letras donde nuestra presencia era mayor, recuerdo todo lo que vivíamos a diario, en las distintas marchas, me parece ayer que fue todo. Algún día se escribirá que en toda conquista social hubo y habrá una loca.

EDUARDO ANTONETTI

Por Sandro Fabro. Centro Cristiano de la Comunidad LGTTB



El día 13 de Julio se cumplió otro aniversario de la muerte de una gran persona, que supo cosechar muchos amigos pese a su carácter bastante complicado (él lo sabía y le gustaba); que se supo ganar la confianza de muchos. Eduardo era un militante invisible, pero con mucha visibilidad luchaba por los derechos humanos, por utopías por la unidad del movimiento, lástima que no pudo luchar contra el HIV aunque convivió casi 13 años con él.

Para quienes lo conocimos, lo recordamos con mucho afecto, quisiera traer a mi memoria el día que llevamos sus cenizas (por su expreso pedido) a la Plaza de Mayo, ese día hacía frío y nos habíamos reunido amigos, gente que lo conoció, coterráneos, y las infatigables Madres encabezadas por Nora y Laura depositamos las cenizas de Eduardo junto a la pirámide, lo que más me impresionó fueron las manos de esas mujeres que escarbaban la tierra como si estuvieran buscando los restos de sus desaparecidos. Con lágrimas tuvimos un momento de oración, fue increíble como la gente que pasaba respetó ese instante. Estoy seguro que Eduardo se sintió ese día.

LA ALDEA EN LA CASA

Un proyecto solidario como nunca se había emprendido en la comunidad local está tomando forma con habitantes de "La Aldea", el asentamiento desalojado el 10 de Junio en Ciudad Universitaria. En Julio las personas que resistieron 30 días debajo de un puente de la autopista inauguraron el proyecto de una casa comunitaria en San Telmo, por el plazo de un año, una iniciativa compartida con la CHA y el Centro Cristiano LGTTB, con apoyo del Gobierno de la Cdad. de Bs. As. Esta casa, es un paso en el proyecto, que tiene el mismo objetivo solidario que caracterizó al asentamiento: crecer y albergar a quien lo necesite. La "nueva aldea" necesita reparaciones y la gente todo tipo de apoyo para equiparla y hacer crecer este sueño. El Gobierno de la Ciudad parece dispuesto a acompañar los esfuerzos de la comunidad.

SUIPACHA, NO INNOVAR

Propietarios de la disco-pub Adrenalina en la localidad de Suipacha, Pcia. de Bs. As. presentaron un recurso de amparo ante la Justicia dada la decisión del Municipio de impedir el pleno funcionamiento del lugar. El recurso permite la continuidad de las actividades. El 28 de Junio Marcelo Feldman, Cesar Cigliutti y el Rev. Roberto González, integraron una delegación de la CHA que se entrevistó con el Intendente de la ciudad en virtud de la medida discriminatoria. Durante el publico debate que se estableció en su oportunidad, una pretendida organización de "Vecinos de Suipacha" proclamaba en pasacalles y volantes "No lloren como mujeres, lo que no supieron defender como varones" seguidos de numerosas explicaciones sobre las "causas del homosexualismo". Sorpresa!!! Los argumentos estaban extraídos textualmente de manuales del Obispado de Mercedes. Sorpresa 2!!! Adivinen quien maneja los otros boliches.

ORGULLO, EN VILLA MARÍA

Activistas del grupo GLIC, Gays y Lesbianas del Interior de Córdoba, creado en fecha próxima al 3º Encuentro LGTTB celebraron públicamente, por primera vez, el Día del Orgullo en la localidad de Villa María, Córdoba. Fabián Estaras y Daniel Cabrera nos enviaron recortes de artículos de los periódicos locales con menciones y titulares que destacan el Orgullo.

EL DICCIONARIO DEL JUEZ

Concubinato describe una relación entre dos personas de distinto sexo, según el diccionario de la Real Academia es el argumento que utilizó el Juez Federal Alberto Santa Marina, quien resolvió negar la condición de concubinas a Martha Miravete y Cecilia Lechi. Cecilia es interna en la Unidad 3 del Servicio Penitenciario en la Cárcel de Ezeiza, recuperada del programa de adicciones y en tratamiento con anti retrovirales. Con este fallo, es negada la visita íntima, así como la disponibilidad en calidad de familiar por parte de Martha. La Comunidad Homosexual Argentina y Amenaza Lésbica han efectuado numerosas presentaciones ante las autoridades carcelarias, las cuales niegan, además, el ingreso al Rev. González del Centro Cristiano LGTTB, quien ha acompañado a ambas y su familia en diversas circunstancias y ha realizado la bendición de su unión. La Comisión Internacional de DD. HH. de Lesbianas y Gays (ILGHRC) con sede en San Francisco, USA está tomando parte en la gestión del caso a través de la Defensoría, a cargo de Sidney Levy.

DISTRIBUIDO EM SALVADOR O PRESERVATIVO FEMININO

Por Jane Pantel, Grupo Lésbico da Bahia.

Com a feminização da AIDS (aumento do número de mulheres infectadas pelo HIV) no mundo, onde a estatística era, em 1980, de 10 homens para 1 mulher, e hoje, 16 anos depois, 2 homens para 1 mulher portadora do vírus, foi necessário se pensar em novas maneiras/barreiras de prevenção para as mulheres, pois só o preservativo masculino (anatomicamente perfeito para seu fim) não foi o suficiente para a contenção da epidemia da AIDS entre as mulheres monogâmicas e heterossexuais, daí o surgimento do Preservativo Feminino. Sendo distribuído com sucesso em outras regiões do país, como São Paulo, onde foi realizada uma pesquisa com aproximadamente 80% de aceitação de uso pelas mulheres e seus parceiros. Salvador ocupa hoje a 7ª. posição em casos de AIDS no Brasil, com uma incidência de 1.785 casos oficiais de 1980 à 1998, sendo que destes casos, 531 são de mulheres em idade reprodutiva e economicamente ativa, ou seja 29,74% dos casos totais de AIDS no Estado (dados da Secretaria Estadual de Saúde e Ministério da Saúde).

Visando a prevenção da AIDS nas mulheres em idade reprodutiva e economicamente ativa de Salvador/Bahia, independente da orientação/opção sexual, o GLB - Grupo Lésbico da Bahia começa a campanha "A prevenção da AIDS é uma questão de cidadania, seja cidadã mulher - previna-se". Com esta campanha o GLB pretende distribuir aproximadamente 2.500 Preservativos Femininos para os grupos de mulheres organizados ou não, além de cartazes, panfletos, folders e folhetos educativos e explicativos quanto a prevenção da AIDS e a comunidade feminina de Salvador.

É importante ressaltar aqui que o uso deste tipo de preservativo dará a mulher, além de outros benefícios, uma maior participação na negociação do uso do preservativo com seu parceiro/parceira, não deixando a responsabilidade da decisão somente para o homem, mas também tornando-se parte ativa e decisiva na hora de usar o preservativo.

Esta campanha está sendo realizada com o apoio da Secretaria Estadual de Saúde - Coordenação de DST/AIDS - SESAB. Segundo Jane Pantel, presidente do GLB, esta campanha vem para aprofundar a conscientização da mulher como parte integrante, ativa e fundamental para a prevenção das DST's/HIV e AIDS como também para a própria melhora na qualidade de vida das mesmas.

Maiores informações: (071)322.25.52/321.18.48/384.60.80 email janepantel@e-net.com.br

ROMA 2000

DELEGACIÓN SUDAMERICANA ROMA 2000 registro de marca en trámite n° 2147582

DELEGACIÓN SUDAMERICANA ROMA 2000

Única oportunidad en tu vida de iniciar un MILENIO de ORGULLO

INFORMES PARANA 157 "F" 3 7 3 - 8 9 5 5 cha@nat.com.ar www.sensualbaires.com/roma2000



Portugués

ORIENTAÇÃO SEXUAL E DEREITOS HUMANOS

O documento do grupo de trabalho sobre orientação sexual e direitos humanos...

O documento destaca a omissão, e exorta a ONU (Nações Unidas) a declarar concretamente a condena a todas as formas de discriminação...

Aos governos solicita acções penais contra qualquer pessoa o grupo que someta a pessoa GLTTB a discriminação, tortura o maus tratos...

Em quanto as organizações no governamentais as disposições são de: trabalhar em coalizão com organizações GLTTB; promover a consciência das barreiras a que se enfrentam...

RESTRICÇÕES PARA TRAVESTIS NA ARGENTINA



Foto: Asociación de Travestis Uruguayas en la "Marcha del Orgullo de Ser", Montevideo, Junio 1998

As normas que regulam a convivência na cidade de Buenos Aires, aprovadas em Março deste ano, já não são modificadas, principalmente em prejuízo de travestis e prostitutas...

Em La Plata, cidade capital da Provincia de Buenos Aires, um Juiz declarou constitucional a detenção de travestis na rua, "ainda quando não estejam exercendo a prostituição"...

Español

ORIENTACION SEXUAL Y DERECHOS HUMANOS

El documento del grupo de trabajo sobre Orientación Sexual y DD. HH. coordinado por Orlando Montoya (Ecuador) y Alejandra Sardá (Argentina)...

El documento mencionado destaca la omisión y exhorta a la ONU (Naciones Unidas) a declarar concretamente la condena a todas las formas de discriminación...

Al referirse a los gobiernos, solicita acciones penales contra cualquier persona o grupo que someta a personas glttb a discriminación, tortura o malos tratos...

Respecto de las organizaciones no gubernamentales las disposiciones de: Trabajar en coalición con organizaciones glttb; promover la conciencia de las barreras a que se enfrentan...

RESTRICCIONES PARA TRAVESTIS EN ARGENTINA



Foto: Asociación de Travestis Uruguayas en la "Marcha del Orgullo de Ser", Montevideo, Junio 1998

Las normas que regulan la convivencia en la Ciudad de Buenos Aires, aprobadas en Marzo de este año, ya han sido modificadas, principalmente en perjuicio de travestis y prostitutas...

En otro ámbito, La Plata, ciudad capital de la Pcia. de Buenos Aires, un Juez declaró constitucional la detención de travestis en la calle, "aun cuando no estén ejerciendo la prostitución"...

Subsecretaria regional de la ILGA

Jane Pantel: Grupo Iésbico de Bahía, Caixa Postal 6430, 40060-, Salvador - Ba. Tel: 55-71-322-2552 Fax: 55-71-384-6080 e-mail: janepantel@e-net.com.br

Subsecretario regional de la ILGA

Carlos Sanchez: MOVILH, Viollier 87, Santiago de Chile. C.C. 52834 Correo Central Santiago. Tel: 56-2- 634-7557 y 635-5913 e-mail: csanchez@interactiva.cl

Lic. Graciela M. Tufani PSICÓLOGA Tel: 953-2999

Lic. Juan De Nardo Psicólogo Clínico U.B.A. Tus problemas y tu angustia tienen solución. Honorarios a convenir - Consultorio en Palermo 831-1506

Martha Cicero Ciro Producciones Video Edición Oficina: 632-1916 R.Llam: 307-6808

Refacciones-arreglos Constructora Nuevo Siglo s.r.l. 855-5178

TODO PASA POR Tadzio Pub multipropósito AHORA SI ESTAMOS TODOS: José Luis Duran, Gustavo Moro, Jorge Valmont, Amelita Vargas, Gloria Montes. ¿Y VOS TODAVÍA NO NOS CONOCÉS? Tadzio ANCHORENA 1122 - C.P.1425 - CAPITAL FEDERAL - BUENOS AIRES - ARGENTINA - TEL.861-7180

Lugar Gay de Bs. As. Mes de AGOSTO GRUPO DE JÓVENES: Sábados desde las 17,30 hs. TALLERES DE REFLEXIÓN PARA VARONES: Miércoles o Jueves 20,30 hs. GAYS DEL INTERIOR INTENTANDO VIVIR EN BUENOS AIRES: Grupo de Intercambio de Inquietudes. Lunes 20,30 hs. TANGO ENTRE MUCHACHOS: Viernes de 21 a 23 hs. CLASES PARA APRENDER A BAILAR QUE HACER SI LA POLICIA TE DETIENE: Nuestros derechos a la luz del nuevo Código Contravencional. A cargo del Abogado de la CHA, Marcelo Feldman, Sábado 22, 20 hs. CHARLAS LITERARIAS LA HOMOSEXUALIDAD EN LOS MITOS DE AYER Y HOY: Primer y Tercer Viernes - 20,30 hs. "Pasolini: una vida violenta pero coherente" Día 7: "Los chicos del arroyo" (Ragazzi di vita), los mejores maestros Día 21: "Una vida violenta"; es preferible a una vida sin libertad y coherencia. ENCUENTRO ENTRE PADRES GAYS: Jueves 20 hs. DIOS Y NOSOTROS: Taller de homosexualidad y vivencias religiosas, Viernes 14 y 28 -20,30 hs. HISTORIA DE LAS RELACIONES SEXUALES ENTRE PERSONAS DEL MISMO SEXO: Curso Taller. Iniciación Viernes 14 - 21 hs. CICLO DE CINE DEBATE GAY LÉSBICO - Domingos 19,30 hs. TITULOS GAYS: Día 2: "Película a confirmar" Día 9: "La piel del amor" (M. David - Argent. 1973) Día 16: "A dos aguas" (C. Olguin Argent. 1986) Día 23: "Otra historia de amor" (A. Ortiz de Zárate, argt. 1986) Día 6/9: "Trevor" (P. Rajsiki - EEUU 1995) "Tidy endigs" (Miller. EEUU 1989) TITULO LÉSBICO: Día 30: "Cuando cae la noche" (Rozema, Canada 1994) PSICOTERAPIAS: Atención individual y Grupal: (Llamar de Lunes a Sábados de 10 a 21 hs. 15-980-1097) Tel/Fax: (01)384-8555 - Libertad 443 3° A Cap. E-mail: nestalgy@starnet.net.ar

Fundación SPES Consultorios externos Psicoterapia y Grupos Servicio de Consejería Av. Las Heras 2207. 4° Tel: 805-3477 de 15 a 20 Hs.

RENOVATE! extensiones cosidas y trenzas con agregado (todos los colores) si tenés cabello corto es tu solución !!! 533-1728 de 13 a 22 hs

DAG DEPORTISTAS ARGENTINOS GAYS

Por Diego Tedeschi, Presidente DAG

No deja de llamar la atención en un país como este que un grupo de gays se dediquen en forma abierta a la práctica de deportes. Passarella comentó hace algunos años que no quiere gays en su equipo. En las canchas, el insulto más escuchado para descalificar al rival es "puto". Por otra parte, muchos de nosotros estamos algo hastiados de las formas de socialización que propone actualmente el ambiente gay porteño. Tal vez de ahí surja la explicación de la formación de un ámbito deportivo desde la comunidad gay y abierto a todo el mundo.

Uno de los puntos de nuestro estatuto hace hincapié en el "fomento y desarrollo de todo tipo de actividades deportivas en forma amateur (no profesional) culturales y sociales sin fines de lucro, sin ningún tipo de discriminación por razón de raza, condiciones físicas, psicofísicas, sociales, económicas, de edad, género, sexo, orientación sexual e identidad sexual, religión, etnia, ideología, idioma, nacionalidad, etc."

La historia empezó en junio de 1997, cuando un par de amigos lanzó una convocatoria desde la revista NX para jugar al fútbol entre gente gay. La respuesta no se hizo esperar y pronto había trece personas (de los cuales, nueve siguen participando hoy) corriendo detrás del balón. En agosto de ese año, apareció una propuesta desafiante: la participación en los Gay Games que tendrían lugar un año más tarde en Amsterdam.

El presente nos encuentra abriendo las puertas a otros deportes (ya hay propuestas de gimnasia deportiva, natación, vóley, golf y hockey). Con una campaña de prensa que superó ampliamente nuestras expectativas y que, en su gran mayoría, contó con una cobertura seria y positiva (se dieron notas para CNN en español, Olé y su revista Mística, Noticias, América Noticias, Página 12, revista VIVA de Clarín y NX entre otros).

Gustavo Pecoraro: Integrante de la delegación de la DAG para los Gay Games '98



CARNE HUMANA

Por Galo de Tebas

"...y en ese soslayo de la que no conviene que se diga...
.....Hay Cadáveres" (Néstor Perlongher)

Galo te saluda y sigue junto a ti, pequeño conglomerado de carne y sangre sin cerebro (definición que tienen los Militantes GLTTB del común de la gente).

Conocerás ahora la epopeya de las Harpías Gays, viejas brujas autodefinidas periodistas gays, editoras de la prestigiosa revista NX (el párrafo subrayado es una colaboración desinteresada de los responsables de La Hora, por las dudas).

Observa el grupo compacto e inamovible que presentan las viejas aglomeradas, llegando juntas a todas partes, hablando entre ellas en reuniones sociales, y mirando a todos/as desde el poder de la crítica, tal como yo lo hago aquí con ellas.

Grupo uterino que por el azar del tiempo y la economía se hizo público, las Harpías concentran todas sus energías en sobrevivir, llorar y quejarse. Así, sus notas políticamente correctas, sus mezquindades ocultas y el halo misterioso de sus presencias, hacen de estos seres las más temidos e idolatrados entre los seres GLTTB (demás es esta decir que TODO aquello que hace un/a activista, tiene como meta un posible premio NX, con discurso incluido!!!).

Y no creas que no han tenido que luchar contra otros seres de la mitología, pues entre repudios varios, cruzadas arcanas y porcentajes oligárquicos de la competencia, hay una epopeya que debes conocer:

Cuenta la leyenda, que la primera cueva que estos vetustos seres ocuparon, estaba tomada por el famoso Gusano Abogado Volador, espécimen terrorífico, a la que debieron echar a escobazos. Tamaña victoria, concluyó con la última sonrisa pública de la más veterana, directora ella, quien con su garbo y simpatía, iluminó el arco iris GLTTB (nunca se supo si fue su sonrisa o la pasta dental que desteñía).

Alegres, las viejas festejaron luego, comiéndose a un indefenso integrante joven del staff quien quiso ser parte de la redacción, sin saber que solo estaba siendo engordado para El Sacrificio Anual, ceremonia antropofágica llevada a cabo luego de la bacanal correspondiente, y que consiste en hervir y comerse a un pendejo para mantener el número de integrantes incólume, y (sobre todo) vivo.

No te acerques demasiado jovencito incauto. No intentes llegar a ellos, pues no son tus ideas las que mantienen vivas a las decrepitas entidades. Y no creas el usado truco que alguna de ellas lleva a cabo, convenciéndote que tus notas se leen mejor desde la cama.

Y tú, como siempre deja de pensar. Galo de Tebas, el veneno de tu corazón hecho letra, volverá dentro de un mes para amargar tu vida (y las de muchas). Un mes. Nada Más.

(Esta nota esta dedicada a quien me sigue dictando el argumento; aquel quien una vez tiró la toalla pero no quisimos creerle...)

ÁNGELA VANNI
MARCELO GUSTAVO FELDMAN

ABOGADOS ESPECIALIZADOS

Temas penales
Detenciones arbitrarias
Discriminación HIV Sida
Temas Civiles y laborales

Sarmiento 1848, 3 "G"
Tel/Fax: 372-6633
Lun a Vie 14 a 19 hs.

SUSCRIBITE A LA HORA
ENVIANDO TU NOMBRE Y DOMICILIO
RECIBI LA HORA 6 MESES POR \$ 10.-

ENVIAR GIRO POSTAL A NOMBRE
DE NORBERTO RUBEN D AMICO
PARANA 157 "F" (1017) BS. AS.

PUBLICITÁ EN LA HORA
15-495-7131

CENTRO CRISTIANO
de la comunidad lesbica gay, travesti, transexual y bisexual

Grupos de Reflexión
Talleres de Espiritualidad
(Charla previa con el Coordinador)

Atención pastoral
Bodas (Bendición de Parejas)
15-495-7131

CONTACTOS en INTERNET

Sensual Baires
Y toda la movida
ERÓTICA de BUENOS AIRES

www.sensualbaires.com

CHA

comunidad homosexual argentina

* Grupos REFLEXIÓN
* Ases. PSICOLÓGICA
* Ases. LEGAL Gays D.C.
* Biblioteca G. L. T. T. B.

Bernardo de Irigoyen 118 1° "3"
(1072) Ciudad de Bs. As.
Tel/fax: 342-5119 / 373-8955
email: cha@nat.com.ar
www.sensualbaires.com

DIRECTORIO DE ORGANIZACIONES GLTTB

- **ACERCANDONOS** Av. Alem 1132 Norte (5400) Concepción, San Juan Te: (064)22-4283
- **A.Co.D.Ho.** S. Martín 666 (5000) CBA. Te: (051) 21-4704 Fax: (051)21-8728
- **A.L.I.T.** Te: 305-4216
- **AMENAZA LESBICA, MUSAS DE PAPEL** Sarmiento 1287 1° 7 (1041) B.A. Te: 382-2240 E-mail: amenza@artemis.wamani.apc.org
- **ASOC. REDES** Balcarce 4154 V.Nueva (5521) Guaymallén, Mendoza
- **A.T.A.** Te: (01) 383-8445
- **CTRO. CRISTIANO L.G.B.T.T.** Te: 15-495-7131
- **COL. AMANCAY** CC. 86 (8500) Viedma, Río Negro
- **COL. ARCO IRIS** CC 208 Correo Central (2000) Rosario Tel/Fax: (041) 81-4977 E-mail: arcoiris@interactive.com.ar
- **COL. EROS** Puán 480 PB (1406)
- **COMO LAS IGUANAS** Tel: (051)56-4310 E-mail: sga@nt.com.ar
- **C.H.A.** (Bibl. G.L.T.T.B., Gays DC) Bernardo de Irigoyen 118 1° 3 (1407) B.A. Tel/Fax: (01) 342-5119/373-8955 E-mail: cha@nat.com.ar
- **C. HOMOSEXUAL DE JUJUY** 18 de Noviembre 230 Bo. Alte. Brown (4600) Jujuy Te: (088) 25-6149
- **CONV. LESBIANA c/o (CHA)**
- **CRUZADA DEL ARCOIRIS** C.C. N°7 suc. 4B (1404) B.A. Tel: (01)981-5351/958-0060 E-mail: cruzadaarcoiris@hotmail.com
- **DEPORTISTAS ARG. GAYS** C.C.37 suc. 24 (1424) B.A. Arévalo 2220 Tel:(01)778-1956 E-mail: dagargentina@hotmail.com
- **G.L.I.C.** Pasteur 248 (5900) Villa María, Córdoba
- **GPO. BAIN BEN** Olavarieta 1080 (7240) Lobos, B.A. Te: 0227-30019
- **GPO. DE INTEG. LESBICA** Te: (01) 774-5796
- **GPO. ISIS** CC 78 Suc. 25-B (1425) B.A.
- **GPO. NEXO A. CIVIL** Editor NX Callao 339 4° B.A. Te: (01) 375-0366 / 375-0369 E-mail: nx@netline.com.ar
- **HOMO SAPIENS** Av. Independencia 1101 4° A (7600) M.del Plata Tel/Fax: (023) 94-7025 E-mail: gss@argenet.com.ar
- **I.C.M. DE BUENOS AIRES** Virrey Cevallos 469 Dto. 6 B.A. Te: (01) 371-2327
- **LA HORA** Periódico L.G.T.T.B. Parana 157 "F"(1017) B.A. Te: (015) 495-7131 E-mail: cha@nat.com.ar
- **LAS LUNAS Y LAS OTRAS** Maza 1490 (1240) B.A.
- **LESBIANAS A LA VISTA Y ESCRITA EN EL CUERPO** Arch. y Bibl de Lesbianas, Mujeres Bisexuales y Dif. Perú 1330 4° (1141) B.A. Te: (01) 361-3643 E-mail: ales@wamani.apc.org
- **LIDEMS** R. Árabe Siria 3040 1° L, B.A. Tel: (01) 805-3659 813-3007
- **LUGAR GAY DE BUENOS AIRES** Libertad 443 3° A (1012) B.A. Tel/Fax: 384-8555
- **MADRES LESBIANAS** Feministas Autónomas C.C. 115 Suc. 1 (1401) B.A. Te:(15)949-0833 E-mail: madres@morgana.wamani.apc.org http://www.clacso.edu.ar/~madres/
- **O.T.T.R.A.** Te: (01) 409-0102
- **OTRAS OVEJAS** M.M.M.S. Lavalle 376 2° D y E (1047) B.A. Tel/Fax: (01) 314-5989
- **PADRES, FAM. AMIGOS DE L/G** Te: (01) 343-7428 765-5531
- **PUNTE** Javier de Rosa 325 (3000) Santa Fe Te: (042) 60-3238
- **ROSAS DEL DESIERTO** CC 8 C. Central (5500) Mendoza
- **S.I.G.L.A.** Paraná 122 2° (1017) B.A. Te: (01) 382-4540 Fax: 362-8261 E-mail: sigla@sudnet.com.ar

- **FUND. SPES** Av. Las Heras 2207 4° (1127) B.A. Te: (01) 805-3477
- **FUND. Falucho** 2576 1° 5 (7600) M.del Plata Te: (023) 92-0777
- **GRUPO HUMANIDAD APES** Calle 9 y 63 (1900) La Plata Te: (021) 53-8646 Tel/Fax: 51-9705
- **PROG. ACOMP. ASISTENCIAL** Gpo. Nexo Asoc. Civil.
- **SEROPOSITIVOS ANÓNIMOS** CC 397 Suc. 12 (B) (1416) B.A.
- **SIDA VISIÓN ALTERNATIVA** Warnes 829 1° (1414) B.A. Te: (01) 855-6753
- **VOL. CTRA. EL SIDA** Pasco 1840 (2000) Rosario Te: (041) 85-2710